

Grabpflege von Fliegeropfern und der Pflege von Gräbern russischer Kriegsgefangener



Die RK-Köllertal hatte sich seit 2013 bereit erklärt sich um die Kriegs-Gräber auf dem alten Friedhof in Eiweiler zu kümmern. Am 15. November hatten Kameraden der RK-Köllertal sich zusammen mit dem 1. Vorsitzenden Helmut Grimm bereit erklärt die Kriegsgräber auf dem Friedhof in Eiweiler für den Volkstrauertag instandzusetzen und Kränze auf die Gräber niederzulegen.



Am Volkstrauertag, den 16. November war eine Abordnung der RK-Köllertal durch den OG.d.R. Eric Burmeister bei der Gedenkansprache im Rathaus Heusweiler und der Kranzniederlegung am Denkmal in Dillenburg ansässig.